
Il y a plein de choses dans la vie

qui font qu’on se sente heureux,

mais dans mon cas c'est la

maternité. Tant que tu n'as pas

eu d'enfants tu ne peux

imaginer l'immense bonheur

que tu peux ressentir en

donnant la vie à un morceau de

toi, mais quand tu l'as vécu, il

n'y a pas de vocabulaire assez

riche pour le définir, en un seul

mot : magique !

Ambra 34 ansLons-le-Saunier

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

